



VIENA

PRESENTA AL

DEPORTISTA DEL MES

ANSELMO CLAVE, 15

GRANOLLERS

PLAZA BARANGE, 8

El GRANOLLERS, consolida su liderato en PREFERENTE



Una vez más el Granollers ocupa esta Sección del Deportista del mes. Y lo hace por méritos propios ya que el pasado Febrero ha servido para que el equipo de Pini lograra el liderato y lo consolidara más tarde. Un liderato para el que pugnan varios equipos y últimamente uno de ellos, el Girona, con mucha fuerza

El Granollers viene buscando desde el principio el ascenso a tercera división, que como es sabido puede conseguirse quedando entre los 3 primeros. Pero ahora los jugadores granollerenses no se conforman con ello. Quieren ser Campeones del Grupo. Y de momento ahí están encaramados en lo alto de la tabla. Si al final continúan así, la temporada no habrá podido ser más exitosa.

J.A.

15 Tantos en su haber

ESCALE goleador y revelación en su equipo

"CON 5 PUNTOS SOBRE EL CUARTO CLASIFICADO, SERIA UN FRACASO NO CONSEGUIR EL ASCENSO"

La revelación en el Granollers esta temporada, tiene un nombre: Escalé. Un jugador, lo que son las cosas, que estuvo a punto de causar bajar al final de la pasada campaña porque se dudaba de sus posibilidades y que en la actualidad se ha convertido no solo en el máximo goleador del equipo, con 15 goles, sino en el delantero más peligroso e incordiante.

—¿Cual es el secreto de tu gran temporada?

—Dedicación y contar con los compañeros que tengo. Para mí es más fácil entenderme con gente que sabe jugar al futbol. También esta influyendo el estar preparado físicamente.

—¿Es la mejor campaña de tu carrera deportiva?

—Una de las mejores. La mejor seria si consiguiéramos el ascenso.

—Un ascenso que ya no se os puede escapar...

—Aunque aún quedan muchos partidos,, 13, creo que sacandole 5 puntos al cuarto, no lo podemos dejar escapar. En estos momentos todo depende de nosotros de manera que si no lo consiguiéramos seria un fracaso.

—Vuestro juego en los últimos partidos en casa, ha dejado bastante que desear. El aficionado, la verdad es que ha salido preocupado del campo...

—El equipo esta jugando a lo práctico. También hay que tener en cuenta que

existe una descompensación en el aspecto de responsabilidad. Hay 3 ó 4 hombres con una gran carga en este aspecto y no siempre se les puede pedir que le salgan bien las cosas.

—Tu opinión de Moret y Vilá.

—Sus fichajes han sido un acierto completísimo. Y más que un acierto yo diría que una suerte.

—¿Tus tres favoritos para el ascenso?

—Para mí no hay tres sino 2 Granollers y Girona. La tercera plaza va a ser muy disputada. De momento están Gavá e Iberiana pero como se descuiden, los cazarán.

—Tú que conoces la tercera División y que has jugado en ella ¿Ves equipo para hacer un buen papel?

—Con esta plantilla, la tercera división la podríamos aguantar. Si se fichan, como creo se pretende, 3 ó 4 jugadores, puede haber un equipo para hacer un gran papel.

—En tu cuenta particular tienes anotadas ya 15 goles ¿Con cuantos te conformas al final?

—Me había trazado la meta de llegar a los 30 pero con la lesión fuerte que he tenido que me ha impedido jugar varios encuentros, con 25 estaría más que satisfecho, aunque lo que me interesa de verdad es que el equipo siga en la buena línea y logremos nuestro objetivo.

—No cabe duda de que Escalé esta tem-



Fotos: ALCALDE

porada ha resultado un jugador barato para el Granollers. Tras la gran campaña que está realizando obvio es decir que su cotización se ha revalorizado en gran medida. ¿Vas a ser muy exigente en tus pretensiones para continuar la próxima temporada?

—Es muy pronto para hablar de este tema Evidentemente cuando llegue el momento lo trataremos y pienso que llegaremos a un acuerdo. Al menos por mi parte, ese es el deseo que mantengo.